



Medizinische Fakultät
der Martin-Luther-Universität
Halle-Wittenberg



Universitätsklinikum
Halle (Saale)



Stabsstelle Presse und
Unternehmenskommunikation
Leiter und Pressesprecher
Jens Müller

Gemeinsame Presseeinladung

„Evidenzbasierte Pflege“: Bundesweit einmaliger Modellstudiengang startet – Akademisierung der Pflege schreitet voran – Vorreiterrolle für Halle

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Hausanschrift:
Ernst-Grube-Str. 30
06120 Halle (Saale)

Telefon: (0345) 557-1032
Telefax: (0345) 557-5749

E-Mail: presse@uk-halle.de
www.medizin.uni-halle.de

am 4. Oktober 2016 startet an der Medizinischen Fakultät der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg ein bundesweit einmaliger Modellstudiengang: „Evidenzbasierte Pflege“. Damit übernimmt die hallesehe Universitätsmedizin eine Vorreiterrolle bei der Akademisierung der Pflegeberufe in Deutschland. Die Absolventen dieses primärqualifizierenden Studienganges, der maßgeblich von der AOK unterstützt wird, werden zwei Abschlüsse erhalten: einen Bachelor in Gesundheits- und Pflegewissenschaften sowie einen Berufsabschluss als Gesundheits- und Krankenschwester/-pfleger. Die Ausbildung erfolgt dabei durchgehend auf einem akademischen Niveau und teilweise gemeinsam mit den Studierenden der Medizin. Das Bundesministerium für Gesundheit hat für dieses Modellvorhaben eine Genehmigung erteilt, die auch die Übernahme heilkundlicher Tätigkeiten für die Absolventinnen und Absolventen ermöglicht.

In einem Pressegespräch am **Dienstag, 4. Oktober 2016**, möchten wir und die AOK Sachsen-Anhalt Ihnen den Studiengang vorstellen und die Beweggründe für diese Initiative erläutern. Studierende kommen ebenso zu Wort.

Die PK findet im Gebäude Universitätsring 5 (Burse zur Tulpe), Hallischer Saal (1. Etage) statt und startet um 10 Uhr. Gegen 10.30 Uhr werden alle Studierenden des ersten Jahrganges vor dem Löwengebäude (Universitätsplatz) mit einem Fototermin begrüßt.

Teilnehmer an der Pressekonferenz

Prof. Dr. Michael Gekle
Dekan der Medizinischen Fakultät

Peter Klas
AOK Sachsen-Anhalt
Leiter Krankenhausplanung/-verhandlung

Die Universitätsmedizin Halle (Saale) ist Mitglied:



MEDIZINISCHER
FAKULTÄTENTAG



DIE DEUTSCHEN
UNIVERSITÄTSKLINIKA®

Prof. Dr. Anke Steckelberg
Stellv. Direktorin des Instituts für Gesundheits- und Pflegewissenschaft

Christiane Becker
Direktorin des Pflegedienstes des Universitätsklinikums

Amira Herfurth
Studentin 1. Jahrgang

Im Namen des Dekans der Medizinischen Fakultät der Martin-Luther-Universität, Prof. Dr. Michael Gekle, und der AOK Sachsen-Anhalt lade ich Sie herzlich zu diesem Pressegespräch ein. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Müller

Die Universitätsmedizin Halle (Saale) ist Mitglied:



MEDIZINISCHER
FAKULTÄTENTAG



DIE DEUTSCHEN
UNIVERSITÄTSKLINIKA®